## Faschingsdienstag

Auch in diesem Jahr freuten sich die Kinder schon sehr darauf, am Faschingsdienstag kostümiert zur Faschingsschule zu kommen.

In den ersten zwei Unterrichtsstunden verbrachten wir die Zeit damit, im Faschingsheft lustige Aufgaben in den Bereichen Sachunterricht, Mathematik und Deutsch zu lösen.

Da die Faschingszeit eine besondere Zeit ist, durfte auch das Jausen Buffet ein besonderes sein – jedes Kind trug mit einer mitgebrachten Leckerei dazu bei!

Alle Kinderaugen strahlten, als sie die bunte Vielfalt an Knabbereien und Süßigkeiten sahen und als Draufgabe besuchte uns der Herr Bürgermeister mit einem Korb frischer Faschingskrapfen. Gut gestärkt verbrachten wir den zweiten Teil des Vormittags im Turnsaal.

Zuerst durfte sich jeder in seiner Kostümierung präsentieren und danach wurde getanzt und gespielt.

Auch die verschiedenen Reaktions- und Wettspiele waren sehr spannend und bereiteten den Kindern sichtlich Freude und Spaß.

Der Faschingsdienstag ist wieder viel zu schnell vorübergegangen, so ging es sowohl den Kindern als auch uns Lehrpersonen!

















